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Ce vendredi 21 mars, le conseil réuni sous la présidence de Mme le maire, Evelyne Flacher, a
traité des sujets qui concernaient essentiellement la sécurité.

  

 En effet, il était question de la mise en place par le Conseil Général de signalétique près des
arrêts de bus.

  

 Une compétence qui revient au Conseil Général suite à la dissolution de l’association
Intercommunale des Transports Scolaires, faute de bénévoles. Cette dernière a alors reversé
28 000 euros pour le canton au Conseil Général au profit de la signalétique à savoir des
implantations de lignes zigzags (zebra) et installation de panneaux, sur des arrêts de bus déjà
existants.

  

 Sept endroits sont concernés sur la commune à savoir Le Bourg, La Chevillonnière, La Croix
Jaune, Le Guillarme, Serre, Les 4 Rroutes et Miraudon.

  

 Puis concernant la voirie, le conseil a délibéré sur le choix de l’entreprise concernant le projet
d’implantation des ralentisseurs aux deux entrées de bourg. Ce sera l’entreprise Colas pour un
montant prévisionnel de près de 20 000 euros HT.
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